III Torneo Match Play Parejas LAG

Club de Golf La Dehesa (Madrid) 18-03-2024

Para el último partido de grupos de este circuito de Match Play de Parejas nuestros currantes de Competición escogieron uno de los mejores campos que hay en Madrid, por su dificultad y por su mantenimiento, aunque en esta ocasión hubo alguna queja que más adelante os comentaré sobre este último aspecto.

42 fuimos los jugadores que disfrutamos de un día más que primaveral, puesto que, hasta un servidor que es un friolero notable, disfruté de la manga corta, así que uno de los aspectos importantes del día era beber, jojo! agua, para no acabar deshidratado.

Solo unas pocas parejas no podrán estar en los octavos de final del Match Play de Parejas, pero estoy seguro que lo han pasado bien, como todos, y que ya están pensando que equivocación cometieron para que el año que viene no les ocurra. Ánimo a los que no pudieron pasar en esta ocasión y a seguir disfrutando del golf con los distintos torneos que nos preparan nuestros compañeros.

A comer al Hotel La Ermita solo fuimos 20 de los jugadores y a los que no fueron les puedo decir sin temor a equivocarme que ahí sí que cometieron un error. Nos trataron estupendamente, incluyendo bebida previa a la comida, nos pusieron esos torreznos con los que se nos saltan las lágrimas de entrante, unos platos bien servidos, en cantidad y calidad, postre y café y para los que degustáis el vino en esta ocasión se podía beber en confianza sin añadir ningún refresco gaseoso. Todo lo anterior condicionó una nota media de 8,2

El campo lo calificamos bien con un 7,8 de media, pero hubo algunos aprobados justitos por ese rough, cercano a las calles o greenes, donde más de uno perdió bola, todo un despropósito para un campo tan bonito y bien cuidado, puesto que tees, calles y greenes estaban sobresalientes, en los bunkers, que visité en demasía, eché en falta algo de arena, pero estaban bien.

Los 6.022 o 5.122 metros desde amarillas o rojas son engañosos puesto que hay unos tránsitos importantes en algunos hoyos y mi reloj me marcaba cerca de 12 km, aunque como podéis imaginar también le dio por contar mis zigzags y la búsqueda de bolas, propias y ajenas. Los pequeños lagos, hasta cuatro tiene, entran en juego en cuatro de los hoyos de la primera vuelta y en tres de la segunda, pero más daño nos hace tener que saltar hasta en cuatro ocasiones unos pequeños barrancos orientados hacia el rio Aulencia que nos acompaña en tres hoyos de la segunda vuelta a lo que hay que añadir varios fuera de límites tanto al draw como al slice de nuestros golpes. Lo dicho el campo es un auténtico desafío en lo deportivo.

Los ganadores de los approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** fueron:

- En el hoyo 3 Alfonso Sicilia López.
- En el hoyo 9 Manuel Carrasco Morales.

Sobremesa movidita con unos sorteos tanto de bolas como de cruce de octavos que me rio yo de los de las "bolas calientes" de la UEFA, no tienen ni idea y para muestra un botón, ¡hay video!, de esta impresionante experiencia. También, y ya era hora, nuestro Presi ocupo "dosssssss" minutos exigiendo a nuestros compañeros que nos representarán en el último torneo de grupos de CSC de la FGM, máxima atención para mantener la primera plaza que ahora tenemos.

Por último, se nos informó de la extraordinaria salida que hay programada para jugar en Valdecañas aprovechando que al día siguiente jugamos en Palomarejos, pero todo esto es para finales de abril y antes tenemos un par de compromisos, el primero en La Faisanera, aunque todo esto tendrá que esperar hasta mediados de abril, vaya tragedia. Os deseo a todos una estupenda Semana Santa vayáis donde vayáis y cuidado con los coches que os quiero ver a todos en La Faisanera.

En Madrid a 21-03-2024 AMLdIP